

Editorial

El balance de nuestra sociedad en este último año ofrece aspectos que son motivo de satisfacción, sin duda ha sido un ejercicio lleno de novedades y cambios.

El acontecimiento de mayor trascendencia internacional ha sido la celebración en nuestro país de la 27 Conferencia de EDTNA/ERCA, durante unos días Barcelona se convirtió en la capital de la enfermería nefrológica europea; la presencia de los numerosos delegados españoles y la participación de nuestros oradores invitados nos permitió mostrar al resto de Europa nuestra realidad.

Cabe destacar que el seminario español de EDTNA/ERCA, fue como todos los años un éxito y que para próximas conferencias tenemos asegurada la traducción simultánea y la presencia española en el comité ejecutivo, nuestra nueva key member continuará la excelente labor de sus antecesoras.

A nivel nacional hemos estrenado nueva imagen de la revista, la cual ha tenido una excelente acogida, esperemos que esto anime a muchos asociados a participar activamente en ella, desde aquí el comité editorial quiere agradecer la colaboración de todos los que han hecho posible la aparición de los cuatro primeros números.

Nuestro congreso nacional utilizó una nueva fórmula: congreso consecutivo al de los médicos; la participación de los asistentes, la calidad de las ponencias, la sede y el esfuerzo de todos incluido el de los representantes de la industria, facilitó su éxito.

Y por último la renovación de las vocalías, que traerán ideas y proyectos en los que seguro nos animaremos a participar. Esperemos que se cumplan las excelentes perspectivas con las que empezar el nuevo año.

LOLA ANDREU

El contenido de la revista expresa únicamente la opinión de los autores, que no debe coincidir necesariamente con la de la Sociedad que esta revista representa.

Esta publicación se imprime en papel no ácido.